

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
Karl H o n a y

345

Wien, am Mittwoch, den 7. November 1928

.....  
Ablenkung der Bahnhofrundlinie. Wegen Gleisarbeiten auf dem Währingergürtel wird die Bahnhofrundlinie der städtischen Strassenbahnen in der Nacht vom Donnerstag auf Freitag von der Alserbachstrasse (Hotel Union) über die Spitalgasse-Lazarettgasse-Kaiserstrasse-Wallgasse-Gumpendorferstrasse-Reinprechtsdorferstrasse-Matzleinsdorferplatz und zurück geführt.

.....  
449.606 Gaskonsumenten in Wien. Die Aufwärtsbewegung der Zahl der Gasabnehmer, die seit Jahren zu verzeichnen ist, hält unvermindert an. Während am 31. Dezember 1913 in Wien nur 211.815 Gaskonsumenten waren, zählten die Wiener städtischen Gaswerke am 31. Oktober nicht weniger als 449.606 Abnehmer. Im Oktober wurden insgesamt 2.323 Gasmesser neu aufgestellt. Teilzahlungsanlagen wurden in zehn Häusern mit 75 Wohnungen durchgeführt. Vom 1. Jänner dieses Jahres an bis 31. Oktober wurden insgesamt 82 Häuser mit 596 Wohnungen mit Teilzahlungsanlagen ausgestattet. Infolge der fortlaufenden Ausgestaltung der Gaswerke wurden auch im Oktober wieder umfangreiche Bestellungen an die Industrie und an das Gewerbe vergeben.

.....  
Spitzenleistung der Strassenbahnen zu Allerheiligen. Die Strassenbahnen wurden heuer im Gegensatz zu früheren Jahren von der Bevölkerung am Allerseelentag stärker in Anspruch genommen als am Allerheiligentag. In den Stunden des stärksten Verkehrs wurden am Allerseelentag bis zu 165 Zugfahrten mit insgesamt 408 Wagenfahrten in der Stunde geleistet. Das entspricht einem Platzangebot von rund 27.000 Plätzen. Im Betrieb standen 1317 Triebwagen und 1722 Beiwagen, zusammen 3039 Wagen, davon 849 Wagen nur für den Zentralfriedhofsverkehr. Den Dienst besorgten über 8900 Angestellte, von den auf die Zentralfriedhofslinien über 2000 Mann entfielen. Dank der vorzüglichen Leistung der Strassenbahner wurde der Bienenverkehr auf allen Linien klaglos bewältigt.

.....  
Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. Im Laufe der Woche wird die neuhergestellte elektrische Strassenbeleuchtung in der Leopoldstadt auf der Augartenhilfsbrücke, in Mariahilf auf dem inneren Mariahilfergürtel, in Meidling in der Gartenstadt Tivoli und schliesslich in Floridsdorf in dem noch nicht elektrisch beleuchteten Teil der Konstantiagasse in Betrieb gesetzt.